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Beitrag aus Heft »2022/06 Digitalität und Souveränität. Braucht es neue Leitbilder der Medienpädagogik?«

Der Beitrag beleuchtet die Frage, was die Opazität von Algorithmen – deren gleichzeitige Sichtbarkeit wie
Unsichtbarkeit – für die aus medienpädagogischer Perspektive erstrebenswerte Kritik jener bedeutet. Ausgehend
von sozialphänomenologischen Annahmen wird für einen Modus der Auseinandersetzung mit Algorithmen
argumentiert, der die alltägliche Erfahrung mit diesen zum Ausgang nimmt und Kritik lebensweltlich rückbindet.

In this article the question is examined what the opacity of algorithms – their simultaneous visibility and invisibility
– means for a critique of them that is worth striving for from a media education perspective. Based on socio-
phenomenological assumptions, it argues for a mode of engagement with algorithms that takes everyday
experience of them as its starting point and ties critique back to the life-world.
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